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クラブテーマ 

温故・知新（クラブ奉仕と会員増強） 

週報 
東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
 

 

＜ガバナー公式訪問＞ 

 

司会：佐 藤 喜 義  

     SAA 委員長 

    

【開会点鍾】 

東京国分寺ロータリークラブ 

馬 場 文 彦 会長 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

【国歌、ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

 鏑 木 孝 和 会員 

  『君が代』 

『奉仕の理想』 

 

【お客様紹介】 

   馬 場 文 彦 会長（東京国分寺ＲＣ） 

   

国際ロータリー2750地区 

ガバナー      猿渡 昌盛 様 

  多摩中グループガバナー補佐 

            村上 隆秀 様 

  地区幹事      畑 敬 様 

  多摩中グループ幹事 山崎 義晴 様 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】（概要）  

 廣 瀬 可世子 会長 

（東京武蔵国分寺ＲＣ） 

 

本日は、お忙しいところ、 

ご訪問いただき有難うございます。午前中の懇談

会は有意義なご指導をいただき有難うございます。 

10 月のガバナー月信でも触れられておりました。

出席についても、いろいろなお話を聞くことがで

きましたので、当クラブでも検討していきたいと

思います。 

 

 馬 場 文 彦 会長 

（東京国分寺ＲＣ） 

 

本日はガバナー訪問ということで、 

起こし頂き有難うございます。 

いろいろ懇談させていただき、とにかく変化を

しようという話をさせていただきました。どんな

ことでも受け入れていくということも生かしてい

ければよいと思いました。 

当クラブは創立 52年目になります。歴史と伝統

を次世代に伝えながら、変えなければならないこ

とは大胆に変えていこうという思いをさらに強く

しました。 

 今年、柔軟性検討委員会を立ち上げております。

会員の意見を聞いて 3 年後 5 年後のクラブの姿を

見据えて議論を進めていきたいと思います。 

 両クラブがより多くの方々に知っていただける

ようにもしていきたいと思います。 

 今月は訃報に接し大変につらい月となっていま

すが、継続事業もございますので、しっかりと進

めていきたいと思います。 

  

 



【幹事報告】  

角 田 桂 司 幹事 

10月 2日広報･IT基礎セミナー  

10月 5日第二回指名委員会 

10月 6日国分寺まつり実行委員会第 3回歴史部会 

10月 7日東京国分寺ライオンズクラブ 

10月 11日第 8回地区補助金委員会 

10月 13日社会福祉協議会臨時理事会 

10月 16日国分寺まつり昵懇委員会救護部会 

10月 16日ガバナー公式訪問 

 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

伊 藤 文 昭 委員長 

  会員数  ３８名 免除４名  

有効会員数     ３４名 

  出席者       ２８名 

  メークアップ済    １名 

    計２９名 出席率８５％ 

  前々回 

（９月２５日７９％を９１％へ訂正） 

 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  本 多 幸 雄 委員長 

 

○廣 瀬 可世子  会長、角 田 桂司  幹事 

 本日は、ガバナー公式訪問合同例会ありがとう

ございます。 

ご指導、宜しくお願い致します。 

 

○鈴 木 義 明 会員 

 猿渡ガバナー、村上ガバナー補佐、山崎グルー

プ幹事、畑地区幹事、本日は雨の中公式訪問ご

苦労様です。本日のご指導宜敷くお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

【卓話】 

 国際ロータリー第 2750 地区  

ガバナー 猿 渡 昌 盛 様 

 （お話しいただいたテーマなど） 

＊東京武蔵府中ロータリークラブについて 

東京府中ロータリークラブからわかれ、来年

で 30周年になります。府中ロータリークラブの

事業は家族で考えるごみ問題があります。子供

たちに弁当を食べてもらい、リサイクル、リユ

ースについても考えたりしております。 

 

＊サンディエゴでの会議について 

  サンディエゴでは朝から夜まで研修がありま

した。ＲＩ会長テーマは、「変化をもたらす」

です。良いところを伸ばそうということです。

ＲＩ会長は会計士でいらっしゃいますので何

でも数字で報告しましょうということになっ

ております。ロータリーは、  何をしている

のか、で定義されるというお話もありました。

有意義かつ持続的な活動が重要となります。 

 

 ＊ロータリーの魅力など 

ロータリーの魅力は、友情、個人的な成長、

ビジネスの発展、世界に変化をもたらす、とい

う点にあるといえます。次世代の会員へ繋いで

いく必要があります。 

 

 ＊ロータリーの事業について：ポリオ撲滅、補

助金事業、魚の釣り方を教えるとの考え方。 

明年4月22日のアースデーまでに一人一本の

植林を。 

 

 ＊マイロータリー、クラブセントラル、ショー

ケースなどのページについて 

 

 ＊RI強調事項について：ポリオ撲滅、会員増強、

柔軟性のあるクラブ、ロータリーの未来を担う

若者たちの育成 

 

 ＊地区強調事項について：①クラブと地区の連

携、②奉仕の実践と歴史、市民意識等の研究、

③地区活動の取り組みに戦略計画を立てる、④

2020年東京オリンピック、パラリンピックを支

援する、⑤クラブの情報交流を深めクラブの基

盤維持を支援する、⑥公共イメージ向上と広報



活動を積極的に推進する 

 ＊ロータリー財団への支援、米山記念奨学会へ

の支援について 

  ハチドリのひとしずく：一人でもできること

をやるしかない。 

 ＊トロントでの国際会議について 

 

【謝辞】 

  廣 瀬 可世子 会長 

 

 

【閉会点鍾】 

東京国分寺ロータリークラブ 

馬 場 文 彦 会長 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：廣瀬可世子  幹事：角田桂司 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷晃司  副委員長：保坂光彦 委員：尾崎幸信 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


